



教育目標
明るく思いやりのある子(きよく)
進んで学ぶ子(かしこく)
健康でねばり強い子(たくましく)

いよいよ夏休み！健康・安全に気をつけてください！

～保護者の皆様、地域の皆様、学校へのご協力本当にありがとうございました。夏休みも よろしくお願致します～

長かったようで短かった70日間の一学期が終了し、長い夏休みがスタートしました。

一学期の終業式では、幼稚園、各学年、児童会のそれぞれの代表による一学期の反省と夏休みや二学期に向けて、がんばりたいことやトライしたいことの決意発表がありました。式服に身を包み緊張した面持ちで、発表する子どもたちの顔は、一学期での学びを確実に身につけ、それを自信にかえた堂々とした姿でした。

子どもたちが楽しみにしていた夏休みがスタートしました。健康な体作りのために、「早寝・早起き・朝ご飯・朝うんち」など生活リズムを整え、手伝いや学習、読書など計画的に進めさせてください。今年の夏休みも、各学年ごとのサマースクールが計画されています。ぜひ、参加して、一学期の学びをしっかりと定着させ、「わかる」喜びと、学習への自信を付けてほしいと思っています。

学校図書館では下記のとおり開館日を設けて貸出を行います。他にもPTA家庭教育部の主催による夏休み親子工作や公民館スクールでの水泳教室や絵画教室が行われます。せっかくの夏休みです。各種コンクールやスポーツ大会へも挑戦させてください。

保護者の皆様、子どもたちに夏休みだからこそ、いろいろな体験をさせてあげてください、よろしくお願致します。

地域の皆様、子どもたちの見守りや声かけなど、健全育成へのご理解とご協力を賜りますようお願い致します。



写真1 一学期終業式の様子



写真2 各学年代表の一学期を振り返って①



写真3 各学年代表の一学期を振り返って②



写真4 児童会役員による一学期を振り返って

※学校図書館開館日(朝 9時～12時) **5冊までかりられます!**
7/24・30、8/2・6・9・14・16・21・23

※親子PTA作業が変更になりました。→8月31日(金)